

Fecha: 29-08-2024 Medio: La Estrella de Chiloé

Supl. : La Estrella de Chiloé Tipo: Noticia general

Título: Hombre que destrozó pantallas con un martillo en Arturo Merino Benítez quedó en libertad

Pág.: 9 Cm2: 62,6 VPE: \$38.642

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 2.800 8.400

No Definida

Hombre que destrozó pantallas con un martillo en Arturo Merino Benítez quedó en libertad

Un hombre de nacionalidad haitiana fue detenido tras protagonizar un violento incidente en el Aeropuerto de Santiago, en Pudahuel.

El apresado, quien se dirigía a Estados Unidos, rompió el martes con un martillo cinco computadores y seis pantallas de televisión luego que se le negara abordar el vuelo debido a que no contaba con la visa correspondiente.

El agresor fue formalizado por daños calificados y quedó con las cautelares de firma mensual, arraigo nacional y prohibición de acercarse al aeropuerto.



Tras este incidente el ciudadano haitiano, quien mantiene residencia permanente en el país e incluso cuenta con RUT chileno, dijo que "yo no hice nada malo, yo hice respetar las condiciones. Si hubieran respetado las condiciones, lo malo nunca hubiera pasado". O